

# PROGRAM NOTE

## 南米ふれあいの旅 <HCJBリスナーをたずねて・第二弾>

### サタデートーク

8月のサタデー・トーク（毎週 土曜日放送）は、先月につづいて南米のHCJBリスナーをたずねての取材番組「南米ふれあいの旅」を放送します。放送開始から32年目にはじめて会ったリスナーの方々の感動が生々しい声で伝わってきます。

ボリビアにはサンファン移住地と沖縄移住地があります。今日は放送後にいただいた南米ボリビア沖縄移住地の伊敷牛助さんからのお便り（右）をご紹介します。

“ボリビアご訪問の節は、私どもの長年の夢をかなえてくださいましてありがとうございました。最初は大熊先生の教会での集会でお会いし、2日目にはわざわざ貴重な時間を割いて、祖末なわが家までお越しいただいたのはうれしかったのですが、予想もしなかった録音インタビューの大きなマイクロファンをつけられたのにはびっくり。どきまぎしましたが逃げるわけにもいかず、姐上の鯉よろしく質問にお答えしましたが、いまだに何を、どう言ったのかは何もおぼえていません。ちょうど横浜に一時帰国していた家内に電話でお声をかけてくださいり、家内も思いがけないことで涙の出るほど感激したと後日電話をくれました。全く我家にとつては夢のようないつまでも忘れられない3日間となりました。これからも受信報告や移住地のもようをお知らせしたいと思いますので今後も末永くお導きくださるようお願い申し上げます。”



HCJB 日本語放送

新住所：HCJB（日本語放送）5701 N INDIAN TRAIL TUCSON AZ 85750 USA

“こんにちは。ディレクターの小川政弘です。“永久に不滅”の「この指とまれ」は、1975年開設以来、25年続いた短波放送を離れて、2001年8月、「福音ネット」ホームページを開き、インターネット放送伝道として、継続・発展させてまいりました。そして2010年10月1日をもって、装いも新たに「この指ドラマ ネット」(konoyubi-drama.net)として、新しいホームページに移行して現在に至っています。

ノンフィクションドラマ「解き放たれた人生！」は、1877年に設立されたアメリカのシカゴにある、ホームレス救済団体（パシフィック・ガーデン・ミッション）(PGM)が、1950年から、イエス・キリストの福音に触れてクリスチャンになった人々をノンフィクション



ドラマ（原題Unshackled!）として、ラジオとインターネットで世界の主要国語で放送しているものです。早くから、日本語版の制作をしたいと、日本人の協力団体を探し求めていましたが、神様の目に見えない不思議な“糸”がつながり、2001年、私たちと連絡が取れました。私たちは、主のために進んで協力することになり、2002年11月には、記念すべき最初のエピソード「酒と暴力の女 ミシェルの物語」の録音がなされ、以来今日まで、前後編ものも含めて40本以上の作品が制作をすすめました。今後はできるだけ日本や東南アジアに関わりのある人物を取り上げようと努力しています。これまで日本で活躍された宣教師の方々はじめ、恥ずかしながらラジオの福音放送をきいて救われた私も出演させていただきました。この番組が、HCJB日本語放送でも流され、多くの方々からレスポンスを頂いていることを知られ、スタッフ一同とても喜んでいるところです。

それでは、「この指とまれ」を今後とも、よろしくお願い申し上げます。

日本語放送担当

尾崎一夫



### 『サタデー・トーク』

きき手 尾崎一夫

毎週土曜日放送

8月 6日	南米ふれあいの旅（ボリビア篇）米倉清涼
8月 13日	南米ふれあいの旅（ボリビア篇）伊敷牛助
8月 20日	南米ふれあいの旅（ボリビア篇）島袋誠栄
8月 27日	南米ふれあいの旅（ボリビア篇）高島総元

### 『バイブル・トーク』

ノンフィクションドラマ「解き放たれた人生！」

毎週日曜日放送

8月 7日	「死の恐怖から救われたバスケス物語」（前編）
8月 14日	「死の恐怖から救われたバスケス物語」（後編）
8月 21日	「貧民街から立ち直ったグスマント物語」（前編）
8月 28日	「貧民街から立ち直ったグスマント物語」（後編）

放送後の番組は、ホームページ (<http://japanese.hcjb.org>) のトップページ左側メニューにある『インターネット放送』のリンクページからお聴きいただけます。（mp3形式）

放送時間：日本時間午前7時半～8時

(米国アリゾナ制作／オーストラリア送信)

放送周波数： 15525kHz 19mb)

HCJB 日本語放送

新住所：HCJB（日本語放送）5701 N INDIAN TRAIL TUCSON AZ 85750 USA

### バイブル・トーク

8月のバイブル・トーク（日曜日放送）はノンフィクション・ドラマを組みました。ドラマの制作にたずさわっているディレクターの小川政弘氏から一言・・・

（写真）録音スタジオに集ったスタッフの面々。左端が小川ディレクター。